



Le 20 décembre 2025

Le mépris public de Dieu mène en enfer

Mes très chers Enfants,

Que Ma Volonté se fasse en toutes choses et que toute la malveillance dans le monde soit effacée et démantelée. Je démantèlerai cet imbroglio bien inventé par Mon Ennemi perpétuel et rien ne sera laissé au hasard. J'ordonnerai tout, Je superviserai tout, Je laisserai le mal se détruire lui-même car Moi, J'ordonne, Je crée, Je rétablis mais Je ne détruis pas. Le mal se détruira lui-même entraînant malheureusement avec lui beaucoup de détresse, beaucoup de pleurs et beaucoup d'injustices, mais Je protègerai ceux qui Me prieront. Je laisserai le mal sembler prendre l'avantage, mais les Miens ne devront jamais désespérer. Le désespoir est un atout de Mon adversaire, il ne faut donc jamais y céder.

L'espérance est une vertu théologale et Dieu en est le premier But. Croire en Dieu, en la Très Sainte Trinité qui organise toute chose sans ombre de mal, est une très grande force, Lui donner toute votre confiance est votre équilibre dans les grandes tentations qui vous assaillent - et qui vous assailleront parce que le pouvoir du démon s'accroît et semble prendre en mains l'essentiel de vos besoins, de votre travail.

Les démons ne sont pas unis entre eux mais de même que des ennemis peuvent s'unir pendant un temps, ainsi les grands démons ont actuellement un projet commun : nuire à la terre, nuire principalement à l'Europe chrétienne, à Rome maîtresse de la chrétienté, à la France Fille Aînée de l'Eglise, et principalement aux peuples qui ont fait rayonner la chrétienté dans le monde entier. La chrétienté orientale, berceau du christianisme, a été attaquée en premier, et une religion malfaisante, née de la révolte contre le christianisme et tout ce qui s'approche de lui de près ou de loin, s'est emparée de ces terres chrétiennes et elle continue sa lancée en Occident.

Mes enfants, soyez fermes dans votre foi, ne capitulez pas, soyez fervents et pratiquants, il y en a tant parmi vous qui se disent catholiques et pourtant ! Ou bien vous ne priez pas, ou bien vous ne respectez pas les sacrements et principalement celui du mariage, et le démon a beau jeu de vous harceler parce qu'il trouve la place libre et s'y installe pour votre grand malheur.

La foi catholique est mise à mal, le démon l'attaque avec virulence et il s'est aussi lancé contre le Saint Siège établi à Rome. Il obtient de petites victoires qui paraissent anodines, telle la possibilité de prier dans un petit salon attenant à la grande bibliothèque vaticane, et cette permission apparemment anodine est une ouverture grave en faveur du démon dans ce haut-lieu de chrétienté. Le démon sait ce qu'il fait, il est un guerrier de haut niveau et il n'est pas de très petites victoires dont il n'use et abuse adroitement pour crever tout espace réservé et finalement l'anéantir.

Vous êtes le sel de la terre, vous qui êtes attachés à la religion catholique, celle de vos pères et de vos aïeux, celle qui a fondé la civilisation chrétienne, celle qui était ancrée dans le cœur et dans les mœurs de générations successives. C'est elle qui a fait la gloire de vos aïeux mais depuis la révolution française de 1789, la France s'est lentement et sûrement dégradée, les cœurs hostiles et destructeurs de la religion catholique ont pris le dessus et vous en êtes arrivés maintenant au stade de l'irrévérence à l'égard de tout ce qui est encore catholique.



J'affirme que cet état actuel est la prise en main générale et officielle du Malin, il n'a plus besoin de se cacher pour mener ses troupes et aucun parti politique n'est actuellement à l'abri de sa tyrannie. Ceux qui paraissent être une alternative ne le sont pas, ils font partie de la secte autant que les autres et nul aujourd'hui n'est digne de confiance. C'est Moi, votre Seigneur, qui vous l'affirme, nul n'est de Mon camp, celui du bien, de la catholicité, du redressement dont la nation a tant besoin. Tant que vous ne reviendrez pas tous à Ma suite, vous resterez à patauger dans les chemins d'un labyrinthe qui ne vous mèneront nulle part.

Venez à Moi, à votre divin Sauveur, à votre foi d'antan, à la religion catholique saine et riche en vertus nécessaires à la reconstruction de votre pays. Votre mépris public de Dieu, du Dieu unique en Trois Personnes, vous mène en enfer et si vous ne vous reprenez pas tout de suite, vous glisserez encore plus bas car le puits de Lucifer est sans fond. Où sont les voix des évêques et des prêtres qui appellent haut et fort à la conversion, à l'expression publique de la foi, à l'extériorisation de son culte et à la pénitence publique ?

Mes enfants, ne comprenez-vous pas qu'une nation apostate a été décrite dans l'évangile selon saint Luc : « Lorsque l'esprit immonde est sorti d'un homme (lisez : d'une nation païenne), il erre en des lieux arides en quête de repos. N'en trouvant pas, il dit : 'je vais retourner dans ma maison d'où je suis sorti'. A son arrivée, il la trouve balayée et bien en ordre. Alors il s'en va prendre sept autres esprits plus méchants que lui ; ils reviennent et s'y installent. Et l'état final de cet homme (lisez : de cette nation) devient pire que le premier. » (Lc 11, 24-26).

Tel est l'état actuel de la France et de l'Europe autrefois chrétiennes, qui se sont laissées corrompre par le matérialisme (Mammon) et qui sont actuellement envahies par lui et par d'autres démons redoutables : Lucifer, Asmodée, Baphomet, Belzébuth, Balam, Léviathan, Naamah... : vous y trouvez la sensualité, la luxure, la stérilité, la nocivité, l'avareuse, la cupidité, le mensonge, la séduction. Ces démons bien installés ne quitteront pas facilement leur proie, Dieu seul y parviendra.

Que cet énoncé vous fasse prendre conscience de l'état réel de l'Occident et seule votre conversion, seul votre retour à la pratique de la foi catholique de vos aïeux attirera sur vous la mansuétude divine.

Que la paix de Dieu soit avec vous et que votre fidélité soit exemplaire. Je vous bénis et je vous aime. Au Nom du Père, du Fils, du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur Bien-Aimé

